



Auf die Plätze, fertig, los !

publié le 15/05/2024

Descriptif :

Réunissez vos élèves germanistes autour d'un jeu de plateau interactif (ou en version papier) sur le thème des JO !

Le SRAREIC de l'académie de Poitiers et la DRAREIC de la région académique Grand Est se sont associées pour la 3ème année consécutive pour la célébration de la Journée franco-allemande.

Menée par Madame Alexandra Latorse pour l'académie de Poitiers et Madame Bernadette Gall pour l'académie de Strasbourg, cette action inter-académique aura conduit à la conception transfrontalière d'un jeu de plateau interactif autour des Jeux Olympiques.

Une belle occasion de permettre aux élèves germanistes de travailler autour de l'actualité de manière ludique et motivante !

La version numérique du jeu se trouve [ici](#).

Un [digipad](#) donne à connaître les coulisses de la création du jeu, et d'avoir accès à une version papier imprimable du jeu.

Auf die Plätze, fertig, los !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.